

**La Razón**

# Inversionistas tienen confianza en Pemex, destaca López Obrador

*Durante la jornada de ayer, la Empresa Productiva del Estado colocó en los mercados internacionales siete mil 500 millones de dólares; la operación fue calificada como histórica*

Por **Magali Juárez** - 13 septiembre, 2019 10:58 am

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** aseguró que existe confianza en **Petróleos Mexicanos (Pemex)** como empresa productiva y en **México**, por lo que desestimó que a las calificadoras todavía no las convenzan las acciones de la petrolera mexicana.

Destacó la operación financiera que **Pemex** realizó durante la jornada de ayer al colocar siete mil 500 millones de dólares en el mercado internacional, por lo que ante los señalamientos de calificadoras como Fitch Ratings, que consideró el historial de apoyo del gobierno mexicano como moderado ante la pesada carga fiscal.

“Muy contrario a todos los pronósticos hubo una reestructuración de deuda, venta de bonos y resultó que la demanda fue siete veces superior a lo que se estaba poniendo al mercado, hubo una demanda del mercado por 38 mil millones de dólares, con tasas bajas”, declaró.

El titular del Ejecutivo federal subrayó que los inversionistas saben que **Pemex** se va a consolidar y que es una empresa con mucho futuro, de alta rentabilidad.

“Lo importante es que salió muy bien, imagínense que se sale al mercado a ofrecer bonos de **Pemex** por siete mil millones de dólares y no se llega ni siquiera a los cinco mil, ofrecen tres mil, cómo estaríamos al día de hoy”, añadió.

Reafirmó: “pero en este caso ofrecieron participar cinco o seis veces más de lo que se estaba poniendo al mercado y tasas incluso, tasas bajas a largo plazo, o sea que hay confianza en Pemex como empresa productiva y hay confianza en el país”.

Durante la jornada de ayer, la empresa productiva del Estado colocó en los mercados internacionales siete mil 500 millones de dólares, recursos que serán destinados para refinanciar su deuda, sin la necesidad de incrementar los saldos de los requerimientos de la compañía.

Operación calificada como histórica por parte de la petrolera, permitirá disminuir considerablemente el costo de financiamiento anunciado inicialmente.

La demanda del libro fue de 38 mil millones de dólares, la mayor registrada para una emisión de la empresa y que representa una sobre suscripción de 5.1 veces el monto total emitido.